

タカジョウ通信

株式会社タカジョウ
 <発行元>
 広報委員会
 <編集長>
 松下廣徳



一食一円運動	
12月末での繰り越し残高	5,351,092円
1月末でのご協力金額	92,160円
合計残高	5,443,252円
ご協力誠にありがとうございます。	

社長メッセージ「出来事の賞味期限」

いつも、タカジョウグループを応援いただきありがとうございます。

新型コロナも減少傾向にあり、5月にいよいよ感染法上の扱いをインフルエンザと同じ「5類」に！マスクのいらぬ生活が戻ってくるのでしょうか。くれぐれも体調には気をつけて、楽しみたいものです。

さて、私事です。先日、長女の成人式でした。母親（私の妻）が成人式で着た振袖を受け継いで着せてもらい、97歳になる私の祖母に挨拶に。

曾祖母、祖母、母（妻）、娘の4世代が集まった奇跡に、なんとも言えない感動を覚えました。まだ、長女が小さかった頃に「成人式の振袖姿を見るまでは、頑張ってる！」と言っていた曾祖母の夢が実現するとは...。命が受け継がれている事、家族で成人式を迎えられた事に喜びで涙が溢れてきます。そして、娘の姿を見て、昔、先輩に教えて頂いた「出来事の賞味期限」という言葉を思い出しました。「出来事の賞味期限」とは、多くの経験にはそのタイミングがあり、時期を逃すと二度と取り戻すことができない！という事。

娘と過ごした20歳になるまでの様々なシーン。娘が幼い頃、いつも一緒に見ていたディズニーチャンネルも、一緒に入るのが日課のお風呂も、ある日突然、終わりがやってきました。

入学式、成長した娘の発表会、卒業式、成人式。一緒に旅行に出かける事も、いつかは終わるのかもしれない。そして、子供の成長を見守る父親としてのステージも、もうすぐ終わるんだなあ〜と。

どんな物事も永遠には続かず、人生は移り変わっていきます。多くの経験が時期を逃すと二度と取り戻すことができない事を知った時、今を大切にできるのではないのでしょうか。子どもたち、孫たちと旅行に行ける回数もあと、何回あるのでしょうか。

夫婦で過ごせる毎日、家族がそろって過ごす夕食も、何万回もありません。満開の桜の下でのお花見、夏の海で風を感じる事。紅葉、冬の空、元気に仕事をする事、目の前の人との時間など。「出来事の賞味期限」を意識した時、実は、先延ばしできない事の方が多くに気がつきます。

そして、良いことも、嫌なことも、大切な体験として味わえます。改めて、仲間たちと共に、今ある奇跡に感謝し、今日という日を一生懸命に生きていきたいと思えます。

今月もありがとうございました。

長井正樹

高浄をさらに知りたい方はこちら！

<http://www.takajyo.co.jp>



instagram



Youtube

令和5年1月24日

祝

令和4年度 永年勤続表彰式

長年にわたりタカジョウグループを支えて頂きありがとうございます。今後も、ますますのご健勝とご活躍をお祈りいたします。



大当たり

◆特賞◆
電動自転車



欠席者の方には後日表彰状と記念品をお渡ししました！

～インドネシアスタッフのみんな～

ビルクリーニング技能士 基礎級試験 合格おめでとう！！

毎日毎日、仕事が終わってからも、
休みの日も練習した努力が、
しっかり実りました。



実技試験だけでなく、
日本語の筆記試験もあった今回の試験。
試験勉強を続ける中で、メンバーみんなが
少しずつ日本語が上達する姿は、とても素敵でした。
本当におめでとう！！



従業員の皆様、試験当日まで努力を続けた彼女たちに
心一杯の「おめでとう！」を送ってあげてください😊



今年も、4月に入社する内定者のみんなが、 パンフレットを作成してくれました！！



タカジョウのあれもこれも、
盛りだくさんのパンフレット！
見どころ満載です😊



業のままの自分でいられる会社で
働いてみませんか？



選考や、その後の研修を通して、
自分たちで感じ取ったことを、
7人のメンバーで形にしてくれました。
社員一同、本当に嬉しく思っています。

4月から、一緒に働けるのが楽しみです！
本社にお越しになった際は是非、
ご覧になってください。



今月の 環境整備

【整理】

要るものと、要らない物を区分して、要らない物を一掃する。

【整頓】

置き場所を決め、必用なものを必要な時に、必要な量だけ安全に取り出せる。



現場で、
このような経験はありませんか？



皆さんは、現場でお仕事をされていて、
道具類などを各作業場内に置き忘れてる
のに気が付かず、次の作業の時に
「あれっ？ない！どこ置いたんやろ？」
となって、慌てた経験はないですか？

何故置き忘れてしまうのでしょうか？
それには様々な理由が考えられるでしょう。しかし、
一番の理由としては「意識をしなくなる」
ことが原因と考えられるようです。
例えば、トイレ清掃をしている際、お役御免となっ
たスポンジを「ここに置いた」という意識が薄くな
ると、置き忘れてが起こってしまうんです。

置き忘れ易い道具トップ3



タオル
各種

つまり、他のことに意識が向くことで
「その物との関係性が薄くなる」ため、置
き忘れのが発生します。様々な道具にも同様なことが
言えるでしょう。



では、どうすれば防げるのか？

他のことに意識が向く前に「必ず、移動させる」ことが効果的でしょう。
例えば、お役御免となった道具は**すぐに所定の場所に片付ける**などの癖をつけることが大事で
しょう。決してあちこちに置かず、まとめて自分の傍に置いておくようにしましょう。

1月1日～1月末まで
クレーム発生件数 11件



【内容】 駅前商業施設内で、高浄のスタッフが作業着のまま、買い物客用の椅子で休憩して
いた。施設より「椅子の利用は買い物客優先の為、業務休憩などでの利用は控えて
欲しい」と注意を受ける。

【対応】 心当たりのあるスタッフ全員に連絡を入れて確認した結果、該当者が判明したので、
今後は業務中（休憩時間含め）の利用は一切しないよう、厳しく注意しました。



商業施設、学校、病院等、各事業所には椅子等の備品が数多く置いてありますが、
使用されるのはお客様や施設利用者です。そこにあるからと言って勝手に使わない
ようにしましょう。